

Hallo 01.06.2024

Spende für die Hospiz- stiftung

Anlässlich eines Straßenfestes in der Northeimer „Neustadt“ haben die Anwohner durch den Verkauf von Speisen und Getränken einen Reingewinn von 1.000 Euro eingenommen. Dieser Betrag wurde an den Vorsitzenden des Fördervereins der Hospizstiftung Einbeck-Northeim-Uslar, Dirk Ohlmer (r.), für die Arbeit des Fördervereins durch Hülya Uzun, Michael Kniep und Wolfgang Hermann übergeben. Mit dieser Spende wird die Arbeit der zahlreichen ehrenamtlichen Helfer und Helferinnen der Hospizstiftung unterstützt.

